

ABSTRAK

Salomi Yohana Jopudara,2022, *Pelaksanaan Metode Kanguru Pada Ibu Yang Memiliki Bayi Dengan Bblr Di Rsu Mgr,Gabriel Manek,Svd Atambua*,Mahasiswa Program Studi kebidanan Fakultas kesehatan,Universitas Ngudi Waluyo, Risma Aliviani Putri.

Kangoro Mother Care (KMC) adalah metode perawatan bayi berat lahir rendah atau prematur yang melibatkan kontak kulit ke kulit, di mana ibu menggunakan panas tubuhnya untuk menghangatkan bayi. Tujuan dari Penelitian ini ialah Mengetahui detail penerapan metode kanguru pada penanganan bayi baru lahir dengan berat badan lahir rendah di RSUD MGR. Gabriel Manek, SVD Atambua. Metode Penelitian ialah penelitian kualitatif dengan teknik pengambilan sampel yaitu Purposive sampling. Lokasi Penelitian adalah di RSUD MGR Gabriel Manek, SVD Atambua. Waktu Penelitian bulan Januari 2023. Informan dalam penelitian berjumlah 12 orang, dengan 5 orang sebagai informan utama dan 7 orang sebagai informan triangulasi. Pengambilan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Berdasarkan hasil penelitian didapati bahwa Pengetahuan informan tentang Metode Kanguru Kangaroo pada Bayi BBLR didapatkan waktu ibu berada rumah sakit dimana metode kanguru Pada Bayi BBLR dapat meningkatkan berat badan,mempercepat pengeluaran ASI dan mempertahankan suhu tubuh yang normal. Sikap ibu pada penelitian ini ialah Semua ibu dengan bayi BBLR setuju untuk memberikan Metode Kanguru untuk bayi berat lahir rendah mereka. Sumber informasi yang didapatkan ibu pertama kali berasal dari petugas kesehatan. Pengambilan kebijakan di RSUD MGR Gabriel Manek, SVD Atambua diharapkan memberikan panduan menyeluruh terkait tindakan ini, diperlukan kebijakan yang mendukung pelaksanaan program Kangaroo Method Care, dengan adanya SOP petugas kesehatan dapat memberikan pelayanan sesuai standar untuk memaksimalkan hasil yang diharapkan. Dukungan petugas kesehatan ialah petugas kesehatan memberikan bantuan yang sangat membantu dalam mempraktekkan PMK. Dukungan suami dalam penelitian ini dimana suami membantu dalam memberikan dukungan moral, mendorong untuk menggunakan Kangaroo, dan memperhatikan mereka. Pendidikan kesehatan yang diberikan sebelum pulang ialah suami diberikan penjelasan mengenai pelaksanaan Kangaroo Method Treatment di rumah dan kontrol ulang BBLR di rumah sakit. Pemulangan dan pelaksanaan metode kanguru dirumah informan tetap melaksanakan metode kanguru tersebut namun tidak ada kunjungan dari petugas kesehatan dirumah.

Kata Kunci : Metode Kanguru; BBLR;